



MEDIENMITTEILUNG

Schweizer Paraplegiker-Gruppe stellte ihre Lehrberufe vor

Nottwil, 18. März 2019 – Eine KV-Lehre oder doch eine FaGe-Ausbildung? Am vergangenen Samstag, 16. März, fand auf dem Campus in Nottwil eine kleine Lehrstellenmesse statt. Rund 165 Personen nutzten die Gelegenheit, sich vor Ort über die Berufsbilder zu informieren.

Auch in diesem Jahr führte die Schweizer Paraplegiker-Gruppe auf dem Campus in Nottwil wiederum eine kleine Lehrstellenmesse durch. Am vergangenen Samstag konnten sich Jugendliche, ältere Interessierte und Eltern von 9 bis 12 Uhr vor Ort ein Bild über die Lehrberufe der Schweizer Paraplegiker-Gruppe machen.

Rund 165 Personen folgten der Einladung – davon etwa zirka 90 Oberstufenschülerinnen und Schüler sowie 75 Elternteile. An der Lehrstellenmesse vom 16. März erhielten die Teilnehmenden die Gelegenheit, die der Schweizer Paraplegiker-Gruppe besser kennen zu lernen und sich über folgende Lehrberufe zu informieren: Fachmann/Fachfrau Gesundheit (FaGe), Fachmann/Fachfrau Hauswirtschaft, Hotelfachfrau/-mann, Informatiker/in mit Schwerpunkt Systemtechnik, Kaufmann/Kauffrau, Koch/Köchin, Logistiker/in und Restaurationsfachfrau/-mann. In diesem Berufen gibt es auf August 2020 wieder Lehrstellen zu besetzen.

Kräftemessen mit Marcel Hug

Die Interessierten konnten anlässlich der kleinen Lehrstellenmesse Fragen stellen und Räume besichtigen, die der Öffentlichkeit sonst verborgen bleiben – so etwa die grosse Küche im Schweizer Paraplegiker-Zentrum. Zudem durften die Jugendlichen sich selber einmal in einen Rollstuhl setzen und damit einen Geschicklichkeits- Parcours absolvieren. Gleichzeitig konnten sie unter Anleitung des bekannten Rollstuhlsportlers Marcel Hug auf einem Handbike ihre Kraft unter Beweis stellen.

Insgesamt beschäftigt die Schweizer Paraplegiker-Gruppe rund 1750 Personen. Diese Leute sind bei Schweizer Paraplegiker-Stiftung respektive bei einer der sieben Tochter- oder den zwei Partnergesellschaften in weit mehr als hundert Berufsbildern tätig.

Bildmaterial

Im Anhang finden sie Bilder von der Lehrstellenbörse der Schweizer Paraplegiker-Gruppe vom vergangenen Samstag, 16. März. Das Urheberrecht der Bilder besitzt die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (Fotos Astrid Zimmermann-Boog).

Weitere Informationen

Elias Bricker, Projektleiter Public Relations Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil
Telefon 041 939 61 06, elias.bricker@paraplegie.ch, www.paraplegie.ch.